



FINANCES PUBLIQUES MOSELLE

Monsieur le Président du CTL,

Nous nous présentons aujourd'hui en 2^e convocation du CTL ayant à l'ordre du jour : « volet emplois du PLF 2020 ». Pourquoi tant de précaution et de tromperie dans les termes utilisés et ne pas appeler ce comité technique : « suppression d'emplois », ce qu'il est dans la réalité.

Vous avez supprimé 339 emplois en Moselle depuis 2009. Et pour cette année 2020, vous nous annoncez (ne jouons pas sur les mots) 15 suppressions pour notre département déjà bien sinistré qui perd donc depuis 2009 au total 354 emplois soit près de 30 % de ses effectifs !!! avec tout ce que cela engendre en termes de conditions de travail, de service public rendu aux usagers et de maillage territorial...

Nous avons choisi de ne pas siéger à ce comité technique, et avons invité les agents à venir s'exprimer.

Comment allez-vous expliquer aux agents qu'il doivent faire plus, mieux et plus vite, tout en supprimant des emplois, en les contraignant à la mobilité, avec le gel de la valeur du point d'indice, en introduisant à compter de 2020 la rémunération au mérite dans le cadre du RIFSEEP et en leur expliquant que les réformes ne sont pas prêtes de s'arrêter ?

Le climat, en Moselle, comme ailleurs, est devenu plus qu'anxiogène ! Les agents s'attendent au pire car chacun mesure les conséquences dévastatrices de toutes ces réformes dont la seule logique est le démantèlement de la DGFIP. Aucune de nos missions, aucun d'entre nous, ne sera épargné et l'ensemble de nos droits et garanties sont remis en cause. **Faut-il le rappeler : 4900 suppressions d'emplois sont programmées de 2020 à 2022 à la DGFIP.** La loi de transformation de la fonction publique est le nouvel outil permettant d'accélérer les suppressions massives d'emplois de fonctionnaires, la mobilité, l'externalisation et la privatisation de services et in fine le démantèlement de la fonction publique avec la mort du Statut Général des fonctionnaires.

Les réformes, sous couvert d'économies budgétaires se succèdent.

Le nouveau Réseau de Proximité, dit NRP, fait son œuvre depuis le 1/1/2020 . Au programme pour 2020 : les fermetures des trésoreries de Puttelange aux Lacs, Sarreguemines, et de Forbach au 01/01/2020, le « regroupement » ou en réalité la fusion-absorption de la Trésorerie de Bouzonville par Hayange, la création des services de gestion comptable de Saint Avold et Sarreguemines, avec des agents qui n'ont été tenus informés que mi-décembre sur le sort qui leur était réservé au 1^{er} janvier : ce manque de respect de la vie personnelle des agents est une honte, de la part d'une administration qui se dit exemplaire !

En brandissant le NRP, vous avez fait croire à tous les élus qu'ils devaient se réjouir en leur promettant que de nouveaux points de contact, plus nombreux et au plus près des zones rurales

seraient créés : de la « poudre de perlimpinpin », comme dirait l'autre !

Bilan : au total, aux deux pseudo-permanences déjà en fonction à Boulay et Alberstroff, s'ajoutent celles de Bouzonville, Puttelange et Entringe. Et quelles permanences ! Une demi journée par semaine, et la plupart uniquement sur rendez-vous ! Vous substituez des services de pleine compétence par des Maisons France Service (M.F.S.) et des Maisons de Services Au Public (M.S.A.P.) qui ne sont que des leurres et ne garantissent pas la pérennité du réseau.

Arrêtez de vous moquer du monde !

Vous êtes incapables de gérer un accueil qui se trouve à 500 m, comment pensez vous pouvoir gérer ceux à distance ?

Et parlons un peu d'accueil pour changer un peu : depuis des années, vous faites tourner en rond les agents d'accueil et les représentants des personnels sur cette problématique.

Les accueils ne désemplissent pas : quand allez-vous l'admettre ? Les chiffres de fréquentation que vous nous donnez sont faux, puisque vous n'avez pas corrigé votre base de calcul en fonction du nombre heures d'ouverture des accueils. Tout le monde sait ce que valent les chiffres... Vous nous faites croire que la fréquentation baisse, mais c'est un mensonge éhonté, parce que, en réalité, vous êtes complètement dépassé par l'afflux des usagers. Cela concerne TOUS les SIP, mais aussi TOUTES les trésoreries, dont vous ne faites même plus les statistiques d'ailleurs (vous avez depuis longtemps anticipé les fermetures...).

Dans ces conditions, vous comprendrez aisément que nous ne siégerons pas à ce CTL.

Depuis des mois, la détermination des agents est toujours là pour défendre nos emplois, nos missions, notre avenir professionnel, nos droits et garanties et notre système de retraite !

Nous exigeons l'abandon de toutes les réformes mortifères pour la DGFIP et le service public.

**RETRAITES, EMPLOIS, MISSIONS, REMUNERATIONS,
DROITS ET GARANTIES
NON, ON NE LÂCHERA PAS !!!**

